



Lebenswerk: Valentin Latschen

Träger des Titels »Meisterbrenner Lebenswerk« ist Valentin Latschen, Brennerei Pfau. Kaum jemand weiß, wie viel dieser Mann für die heutige Brennkultur getan hat. Er war selbst einem Alois Gölles einmal Vorbild und mit diesem und anderen auch Gründer der Quinta Essentia. Deren Leitgedanken sind eine Art Reinheitsgebot für Schnaps sowie der Grundsatz des

doppelten Brennens mittels Rau- und Feinbrand. Valentin Latschen tat sich auch mit Innovationen wie Bierbränden oder dem Erdäpfelbrand Bramburus hervor. Aufgewachsen auf einem Bauernhof mit Gasthaus in Ruden im Jauntal, ist er mit Bränden von Kärntner Mostbirnen zuletzt wieder zu seinen Wurzeln zurückgekehrt. Schlumberger ist Teilhaber und Vertrieb von Pfau.

92

VOGELBEERE 2010

43 %, www.pfau.at, € 66,- (0,5 l)

Sehr straight im Charakter, würzig, medizinal, marzipanig, eher helle Aromatik. Auch am Gaumen sehr typisch, wieder helle Stilistik, schöne, würzige Struktur.

